

## Virgen de la Cabeza. Bendición Casa de Hermandad. 2 y 3 junio 2012

Durante los días 2 y 3 de junio de 2012, la Cofradía de la Virgen de la Cabeza, de Mengíbar, a llevado a cabo varios actos.

En primer lugar, el día 2 de junio, a partir de las 11:00 horas, se produjo una ofrenda floral y besa mantos de la imagen.

El domingo día 3 de junio, después de la misa matinal, en la parroquia de San Pedro Apóstol, se llevó a cabo la procesión de la Virgen de la Cabeza, con asistencias de las diversas cofradías de nuestra localidad, para seguidamente trasladarla a la Casa de Hermandad donde tuvo lugar la bendición .

FOTOS